
[bookmark: _GoBack]Les séries peuvent-elles être un outil de promotion de la santé sexuelle des jeunes ? Ceci est l’une des questions majeures que je pose à travers mon travail de doctorat. En effet, certaines séries abordent de façon  frontale les questions de genre et de sexualité, notamment depuis l’avènement des plateformes de VoD (Barker et Wiatrowski 2017; Brey 2018; Campion 2021; Leverette 2007). Or, la sérialité à l’écran influence aujourd’hui massivement les imaginaires sociaux et participe à la construction d’un capital de connaissances notamment chez les jeunes (Lachance, Paris, et Dupont 2010; Fraisse 2009; Bandura 1986; Chalvon-Demersay 1999; Pasquier 2000; Crémieux et Hudelet 2020). C’est autour des séries que s’articule mon questionnement liant anthropologie, santé publique et arts et culture visuelle. Grâce aux séries, ces disciplines peuvent dialoguer, coopérer. En vous exposant comment se construit mon travail de thèse à la fois dans son contenu et dans la construction des méthodes utilisées, je m’attacherais à montrer à travers cette communication comment les séries permettent de repenser le champ des études en santé et de sciences sociales ensemble mais aussi comment elles s’insèrent dans le processus de construction des connaissances scientifiques auprès de leur public. 

English version : 
Could, TV series, be usefull tool to promote adolescents sexual health ? That is the main question of my PhD research. TV series often address issues of gender and sexuality head-on, especially since the advent of VoD platforms (Barker et Wiatrowski 2017; Brey 2018; Campion 2021; Leverette 2007). But, since the 90’s some studies show how they influence social imaginaries and participate to the building of knowledges, particularly among young people (Lachance, Paris, and Dupont 2010; Fraisse 2009; Bandura 1986; Chalvon-Demersay 1999; Pasquier 2000; Crémieux and Hudelet 2020). TV series have multiple potentials and can be a tool to convey not only common knowledge but to built scientifical mindsets through media education. They are studied but can also be used to study. My research interest take shape through TV series which allows me to link anthropology, public health and arts and visual culture. They force those disciplines to look at each other, to cooperate and it allows stretch out new methods. Exposing to you how my thesis work is framed both in its content and in the construction of the methods, I will endeavour to show through this communication how TV series make it possible to rethink the field of health studies and social sciences together and also how they are anchored in the process of scientific knowledge’s.
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